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Nach unerlaubter Betriebsau hme des VIKZ: wie weiter?

Wie man in einem Bericht der Prime News vom 29.3.19 entnehmen kann, hat der Verband

lslamischer Kulturzentren in Binningen offenbar bereits seinen Betrieb aufgenommen.

Demnach sollen dort schon Gebete abgehalten werden. Wie die zuständige Gemeinderätin

in dem Artikel erwähnt, verstösst das gegen die Auflagen. Ebenfalls kündigte sie

Massnahmen an, welche der Gemeinderat einleiten wolle. ln späteren Zeitungsartikeln

wurde diesbezüglich zurückgerudert. Deshalb ergeben sich folgende Fragen:

2. lst das VIKZ nun ein Kulturzentrum oder eine Moschee, wie in der Basler Zeitung vom

2.4.19 erwähnt?

L. Was für Massnahmen wollte der Gemeinderat konkret ergreifen?

2. Weshalb ist der Gemeinderat betreffend der Massnahmen zurückgerudert?

3. Was für Auswirkungen hat der Verstoss gegen die Auflagen auf die laufenden Gesuche?

4. Wie stellt der Gemdinderat sicher, dass der VIKZ nicht weiter gegen Auflagen verstösst?
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